



Das Gold

Ein Exkurs

Die GPMT Aktiengesellschaft verfügt über erstklassige Kontakte und besitzt das Know-how, den Tochtergesellschaften und Vertragspartnern sowohl innovative Technologien zu liefern, als auch die sichere Vermarktung des Rohgoldes und anderer Edelmetalle über Raffinerien und Scheideanstalten zu organisieren.

Zur Goldgewinnung werden im Wesentlichen zwei unterschiedliche Methoden angewandt: Beim Placer Mining wird das Edelmetall zumeist aus Ablagerungen in alluvialem Kies alter Flussbetten gewonnen, wohingegen es beim Hard Rock Mining (auch Lode Mining) bergmännisch gefördert wird.

Die von unserer Gesellschaft eingesetzten Anlagen arbeiten umweltfreundlich und weitgehend ohne Chemikalien. Benötigtes Prozesswasser wird im Kreislauf verwendet und nicht chemisch belastet.

Obwohl Süd- und Zentralamerika zu den Gegenden mit den reichsten Goldlagerstätten gehören, nehmen süd- und mittelamerikanische Staaten bei der Goldförderung im Vergleich zu Südafrika, USA, Australien, Kanada und China nur hintere Plätze ein. Viele kleine Minen arbeiten dort noch mit vorindustriellen Methoden bzw. sehr einfachen technischen Geräten, zum Teil unter Einsatz giftiger, die Umwelt zerstörender Chemikalien. Für moderne, effiziente Technologie fehlt das nötige Kapital.

Bis heute sind nur wenige Minengesellschaften mit modernen Geräten aktiv, die jedoch aufgrund der niedrigen Produktionskosten hohe Gewinne erwirtschaften.

Dank umfassender Strukturveränderungen zugunsten ausländischer Investitionen besteht speziell in Ecuador seit langer Zeit die Möglichkeit, die enormen Ressourcen der Bergbauindustrie durch Anwendung moderner Technologien wirtschaftlich sinnvoll zu erschließen.

Die größten Vorräte an alluvialem Gold (und auch Platin) in Ecuador liegen in den Hügeln am Fuße der Western Cordillera in den fünf Distrikten Esmeraldas-Santiago, Daule-Quevedo, Puyango-Balao, Zamora Chinchipe und Napo-Pastaza-Agurarico. Es können Placer-Mining-Operationen an über 200 Flüssen mit einer Gesamtlänge von 10.000 km betrieben werden. In Zamora Chinchipe befindet sich unser erstes Konzessionsgebiet.

Fazit: Aktien von Aktiengesellschaften in diesem Sektor stellen hervorragende Gewinnchancen in Aussicht. Aktuelle Markttrends, kombiniert mit dem langzeitigen ökonomischen Ungleichgewicht von Gold zu Währungen, könnten Minen- und Erkundungsgesellschaften dieser Art zu den Marktlieblingen der nächsten Jahre machen.

Rechtlicher Hinweis:

Die Ausführungen in diesem Artikel stellen die persönliche Meinung des Autors dar und sind keine Kaufempfehlung im Sinne des Wertpapierhandelsgesetzes.